



Heimatfreunde zu Gast in Nieheim

Die längste Käsetheke Deutschlands

RINKERODE. Der Tagesausflug des Heimatvereins zum Käsemarkt in Nieheim war ein voller Erfolg. 49 Heimatfreunde hatten sich bei bestem Wetter mit dem Bus auf den Weg in den 6500 Einwohner zählenden Kurort im Kreis Höxter gemacht.

„In der historischen Altstadt wird alle zwei Jahre die längste Käsetheke Deutschlands aufgebaut. Beim Bummeln durch die herausgeputzten Gassen wurden unterschiedliche Käsesorten probiert“, heißt es im Bericht der Heimatfreunde. Und die Auswahl war groß. „Etwa 500 handgefertigte Sorten zeigten, dass es außerhalb



der Supermärkte viele kulinarische Köstlichkeiten zu entdecken gibt“, heißt es weiter. Und da Wein hervorragend zum Käse passt, boten auch elf Winzer edle Tropfen in unterschiedlichen

Geschmacksrichtungen an. „Nach einem sehr kurzweiligen Tag wurde gegen 17 Uhr die etwa zweistündige Rückfahrt bei bester Stimmung angetreten“, heißt es abschließend.



Die Stimmung war bestens: 49 Rinkeroder Heimatfreunde besuchten den großen Käsemarkt im Kreis Höxter.